

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 4093
Ciudad Universitaria, 20 de enero de 2022.

Inicia en UAEM vacunación de refuerzo contra Covid-19 para mayores de 40 años

El Macro Módulo de Vacunación de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), inició esta mañana el proceso de inmunización para las personas del grupo de edad de 40 a 49 años y de 50 a 59 años, quienes podrán acudir sin orden alfabético y recibirán la tercera dosis de la vacuna AstraZeneca, para lo cual se tienen disponibles 15 mil dosis del biológico para los tres días.

En el Campus Norte de la UAEM, estará habilitado el Macro Módulo de Vacunación los días jueves 20, viernes 21 y sábado 22 de enero, en un horario de 9 a 16 horas en modalidad vehicular.

Las personas de Cuernavaca que recibirán el biológico de refuerzo, deberán presentar comprobante de la última vacunación, el cual deberá tener una fecha mayor a seis meses y un nuevo expediente de vacunación impreso, el cual pueden obtener en la página de Internet: <https://mivacuna.salud.gob.mx/>, deberán llenarlo y presentarlo el día de la aplicación del biológico.

De acuerdo con las autoridades estatales encargadas del proceso de vacunación, para esta jornada se contará con poco más de 88 mil dosis del biológico AstraZeneca en todos los puntos distribuidos en la entidad.

Cabe destacar que también se vacunará a las mujeres embarazadas mayores de 18 años y que cursen más de nueve semanas de gestación, esto de acuerdo con la dosis asignada y cumpliendo con los requisitos del registro de la vacunación contra Covid-19 en cada localidad.

La modalidad para esta jornada de vacunación en el Campus Norte de la UAEM es vehicular y se han instalado 13 puestos de inmunización, donde participan jóvenes de las diversas licenciaturas de esta institución.

Es importante mencionar que en los diferentes puntos de inoculación se instrumentarán las medidas sanitarias correspondientes por el personal de salud, como el uso correcto del cubre bocas, toma de temperatura, aplicación de gel antibacterial y la sana distancia.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia